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洛谭有话

关爱老人，要物质精神两手抓

斑马线最好别让人跑着过

龙门 站ee
写不出好作文是小事吗？

□本报新闻观察员 洛谭

咱们门外汉懂不了恁多，但有一条大概是知道的，
斑马线应该是让人走着过的，最好别让人跑着过。

我市首届新思维小学生作文大
赛已启动，大赛有三个特点：复赛、决
赛现场抽题；由知名作家、名校校长
担任评委；决赛题目更贴近学生的生
活。谈起作文，网友有话说。

“希望多一些这样有活力的比赛！”
@葳蕤暮夏雕刻时光表示支持，但他也
有建议：要是除了评奖，参赛选手能得
到评委面对面的点评就更好了。

能做到“出口成章，下笔有神”的孩
子越来越少？@沉溺于静有此担忧：能
把话说清楚、文章写明白，就算万幸了。

是没教好吗？在@猫的嫁衣看
来，语文教育太注重工具性：变得跟数
理化一样，除了背书就是做题。@往
事随风wg：学生的写作热情也没被激
发出来，更多时候只是在抄抄改改。

另一方面，@新沟红旗十三股认为

网络的负面作用也不容小觑：更新QQ
空间、刷微博，看似增加了阅读量，实际
上却读了不少垃圾文字。@吝时工表示
赞同：娱乐式、快餐式的表达多了，深入
思考少了。@安徽无为人王岳勇和赢博
也很担忧：长期使用电脑和手机交流，说
话和写作的能力难免减弱。

“写作源于生活，没有生活实践，
就写不出原创、深刻和真实的感悟。”
@思灵泽如是说。@陆秀红1接过了
话茬：孩子们久居在钢筋水泥的丛林
中，很少走进大自然。缺少了自己发
现的过程，文字就会变得空洞。

培养学生的文字表达能力刻不容
缓？在@张栩翔看来，语言和文字的“欠
发达”才是最严峻的社会问题：当说不
出、写不了成为普遍现象时，思想文化进
步恐怕就会变为天方夜谭。 （王斌）

用相机留下最美的瞬间，圆老人们
的“旅行梦”，李胜强送出的温暖直抵老
人内心。

事实上，在眼下遍地开花的为老
人送温暖活动中，约定俗成的节日探
望和千篇一律的送暖内容已成普遍
现象。但于老人而言，物质关怀的温

度固然重要，填补老人们内心的孤单
同样关键。老年人不能与社会脱节，
迟暮之年并不意味着就必须忍受单
一乏味的生活。然而，社会对老人精
神方面的慰藉，目前看来仍显不足，
要改变这一点，仅靠个体的李胜强们
是远远不够的。
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金鑫集团董事长年永安与参加庆
典的各界嘉宾互动

金融超市、大数云融网诚邀P2B总经理、互联网技术开发总监、技术开发专员、策划经理、运营推广经理、风控合规经
理、风控审核专员、金融调查经理、财务调查经理、法务经理、信调部部长等人才加入，共同见证金融发展，共享资本盛宴。

招募对象以具备若干年工作经验的管理、业务及专业专才为主；所有职位均要求全日制本科及以上学历，条件特别优秀者
可适当放宽至大专学历。公司网址：

www.jinrongs.com

在第八个11·22洛阳诚信日即将
到来之际，洛阳市涧西金融超市有限公
司（以下简称“金融超市”）成立一周年
庆典活动在鑫融基金控大厦6楼多功
能厅隆重举行，洛阳市、涧西区有关政
府领导，金鑫集团、鑫融基金控、金融超
市的相关高管，与来自社会各界的400
多人一同见证了庆典活动。

一年来，捷报频频。2014年2月

18日协助企业融资已达1亿元；2014
年6月10日大数云融互联网借贷平台
上线，同日，洛阳民贷指数发布；2014
年11月11日河南正信中小企业互联
网金融超市成立……

时值成立1周年之际，金融超市也
收获了第一份成绩单：一年来，坚持“勇
于创新 敢于担当”的企业精神，联合各
类金融机构推出创新金融产品19种，解
决对接中小企业融资10多亿元，各种形
式服务中小微企业及个人3000余次。

大数云融互联网借贷平台也助推
了洛阳经济发展，完善了洛阳的金融结
构。线上运作，大量节约成本，而对于
出借人、平台、借款人都能分摊到收
益。此外也大大方便了市民的投融资
行为，使得网络上的沟通变得容易、更
直接共享和交互。

金融超市总经理李青告诉笔者，金
融超市在坚持和信奉良好经济效益必
将建立在坚实的社会效益的基础上，创

造直、间接利税6000余万元；创造直、
间接就业岗位500余个；在相信“只有
练就专业才能造就企业”的同时，为员
工提供休闲旅游、学习培训、考察游学、
职业设计、人生规划等综合福利；积极
主导、参与各类公益活动20多次；恪守
责任、规范阳光，有效抵制高利率，为企
业减负4000余万元。
零违约 铸就金融超市“洛阳模式”
值得一提的是，金融超市自正式开

业以来，从没有发生过一起违规失信让
投资者受损的情况，引业界同行侧目不
已。对此，金融超市总经理李青表示，
这主要得益于鑫融基金控在风险管控
方面所进行的种种创新。

据了解，早在金融超市成立之初，其
目的便是在洛阳打造一个民间资本直接
对接实体经济的投融资平台，并通过不
断的金融产品创新去满足不同投资者的
需求，从根本上解决“两多两少”的问题，
并通过这一合法的平台降低非法集资、

高利贷带来的社会风险，为中小企业打
造一站式、多层次、全方位的投融资平
台，提供综合性的金融服务。

正是因为洛阳金融超市模式的成
功，金鑫集团便制定了金融省域化战
略，将金融超市的“洛阳模式”开展到了
省会郑州，并于11月11日隆重开业。
这传递出一个鲜明而强烈的信号：金融
超市以洛阳为发源地逐步向全国布局
迈出了坚实一步。这预示着金融超市
将越做越强，预示着金融超市将为广大
中小微企业和个人提供更多更好的服
务，同时，这也预示着金融超市将为地
方经济做出更大贡献!

在金鑫集团的发展战略中，金融板
块是非常重要的一部分。集团计划在
2015年把该拿到的金融牌照全部拿
到，将金融超市模式复制到省内外的主
要城市，郑州是复制的第一站，接下来
还要将金融超市复制到北京、上海这些
金融发展水平较高的城市。 (宝玉)
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过个斑马线，有必要跑吗？答案
是，想要一次通过，有时不得不跑！

看晚报，九都路与解放路交叉口
东西方向路面宽约40米，但绿灯时间
太短，只有20秒。记者现场来回试了
多次，在正常步幅下，只能走到马路中
间；加快步伐，也只能走到导流线区
域；小跑之下，才可顺利通过。

这着实叫人意外。从路这头赶到
路那头，20 多岁的小伙子，都要一阵
小跑，那要穿过这条斑马线，老人会咋
样，儿童会咋样？

40米、20秒，一秒钟要跨两米，对
一般人而言，这样的步幅要求，确实有
点儿大。当然，一次过不去，到安全岛
等待二次放行，这也算是一个办法，但
细想一下，过个路口动不动就要等两
次，你说行人会有多不得劲儿？

无疑，这绿灯时间设置难言合理，
但为何就不能适当延长呢？

交警部门解释，南北通行压力大，
如果把东西方向绿灯时间延长，势必
影响到该路口周边路段机动车的通行
能力，这的确有道理，但牡丹桥上不敢
堵，解放路上不敢堵，周边路段都不敢

堵，所以就只能叫行人稍等了？除此
之外，就真的别无他法？

交通治理是门学问，大到路权
的分配，小到红绿灯、斑马线的设
置，都有很多讲究，咱们门外汉懂
不 了 恁 多 ，但 有 一 条 大 概 是 知 道
的，斑马线应该是让人走着过的，
最好别让人跑着过；应该是让人一
次能通过的，最好别让人多次才能
通过。

目前，我市为期两个月的“严查交通
违法、治理交通陋习”统一行动仍在继
续，行人闯红灯仍是治理重点之一。“凑
够一撮人就走”固然跟个人不良习惯有
关，与绿灯时间太短等毫无关系吗？

当然，这并不是说绿灯时间短，
行人就能理直气壮地闯红灯，但不
合 理 的 交 通 设 施 ，总 有 改 正 的 必
要。就拿该路口南北方向绿灯来
讲，原来也是时间过短，后来交警部
门听取市民建议，由 45 秒延长到 50
秒，行人便不用再“冲锋”了。如今，
同一个路口，再次显现相似问题，应
当深思如何解决，总不能让行人一
直小跑下去吧？


